



学校だより

第9号



静修



令和4年11月21日

学校教育目標「ふるさとを愛し、自立して仲間とともに生きる『静修』の子の育成」

ありがとう！ふれあい感謝祭

11月2日（水）と3日（木）、2学期のオープンスクールを開催しました。この2年間コロナ禍のため、短縮して一日で行ってきましたが今回は久しぶりに二日間行うことができました。初日は「授業参観」二日目は「ふれあい感謝祭」「教育講演会」と、延べ125人の方々にご参観いただきました。特にふれあい感謝祭には、日頃お世話になっているボランティアの皆さんがお忙しい中23名の参加をいただき、子ども達の発表を大いに盛り上げてくださいました。本当にありがとうございました。

低学年は音楽劇「スーホの白い馬」の発表。10月に入って1、2年生教室からは、毎日のように歌声や大きなセリフが聞こえていました。いっぱいあるセリフを8人で分け、一生懸命覚えて何度も練習した成果が遺憾なく発揮されていたと思います。

3～6年生は金管演奏。6年生を中心に、大休憩や昼休みも練習に費やして見事に3曲を仕上げました。「ワタリドリ」は、運動会でも披露しましたが、確実に進化していました。新曲の「RAIN」はとても美しい曲、歌詞も今の静修にピッタリです。アンコールの「キセキ」はいつ聞いてもジーンときます。心震える美しいメロディーが体育館に響き渡りました。

最後は全校生で歌う「あなたにありがとう」そして、参加されたみなさんにも呼び掛けた「校歌」の斉唱。会場全体が温かい雰囲気の中、子ども達の感謝の気持ちを皆さんの心に届けることができましたのではと思います。終了後、手作りプレゼント（写真たて）を渡す時、多くの方々から「とても良かったです」「感動しました」という声を聴き、子どもたちも大きな達成感と充実感を得ることができたと思います。子どもたちを通して学校、家庭、地域が今後もさらに連携を深めて、最後まで『静修』を大いに盛り上げていきたいです！



感謝のきもち・心を込めて！

静修 NOW

マラソン大会

10月20日

雨のため延期していたマラソン大会を行いました。この日は晴天に恵まれ、多くの保護者や地域の方々の



声援を受けて、子ども達は爽やかに夏栗コースを駆け抜けました。勝負も大切ですが自分に負けないことを目標に頑張りました。当日はたくさんの方の応援、本当にありがとうございました。

サンデー西村音楽会

10月21日

神戸よりサンデー西村さんに来ていただき音楽会を開きました。バイオリンとビオラそしてピアノの生演奏会



で、本物の音を堪能させていただきました。途中、バイオリンという楽器について学ぶコーナーやバイオリン体験コーナーなどもあり、楽しい時間があっという間に過ぎました。

租税教室

10月27日

6年生が租税教室の出前授業をしていただきました。豊岡税務署、納税協会の方に来ていただき、「税金がなぜ必要か?」「どのように使われているか?」などクイズやビデオを使いながら楽しくそして詳しく教えていただきました。子ども達も税金の大切さに大納得でした。



サッカー教室

10月28日

ヴィッセル神戸より二人のコーチに来ていただき、3、4年生がサッカー教室を行いました。サッカーだけでなく、準備体操のバリエーションも多く、ボールを使ったいろいろな運動で、2時間があっという間に過ぎていきました。さすがプロ、教え方が上手です。



ジオパーク 駅伝大会

10月29日

但馬小学校駅伝大会が奥神鍋コースで開催されました。静修小からは4年生から6年生までの8人が参加しました。初めてのコースで緊張したと思いますが、しっかりとタスキをつないで無事28位でゴールしました。走り終えた後の清々しい顔が印象的でした。早朝より応援に駆けつけてくださった保護者の皆様、ありがとうございました。



教育講演会

11月3日

ふれあい感謝祭終了後、午後から育友会主催の教育講演会がありました。今回は芸術文化観光専門大学より山内健司さんをお招きし、人形劇を披露していただきました。直に人形劇を見るのは初めての人が多く、みんなが不思議な世界に引き込まれました。フランスの小学校の話などもしていただき、親子で楽しい一時を過ごすことができました。

